

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 3
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim
am 09.02.2006

Beleuchtung Bierhausweg / Fußweg zu den 3 neu errichteten Häusern (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, eine Beleuchtung an der Seitenstraße (Fußweg) des Bierhausweges zu den 3 neuen Häusern errichten zu lassen.

Beschluss Nr. 0003

Es wird folgende Änderung des Antrages beschlossen:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob und ggf. inwieweit eine Beleuchtung des Fußweges zum Bierhausweg notwendig ist und veranlasst werden muss. Dies ist unter anderem davon abhängig ob es sich um einen öffentlichen Erschließungsweg handelt oder nur um einen Privatweg. Der Ortsbeirat bittet hierbei auch anzugeben, wie sich die Sach- und Rechtslage nach Errichtung der 3 Häuser darstellt.

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.
Amt 63

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin